

SONEDE : Un déficit de 21 millions de dinars en 2016

Dossier de la rédaction de H2o
July 2017

En Tunisie, c'est le principe de solidarité qui régule la facturation de l'eau entre les catégories sociales et entre les régions, c'est ainsi que le Nord où l'eau est facturée à près de 1,300 dinars le mètre cube, subventionne le Sud où l'eau est facturée à près de 350 millimes. Selon le président de la SONEDE, Mosbah Helali, bien que la tarification de l'eau ait été augmentée en 2016, la société perd 100 millimes pour chaque mètre cube d'eau vendu et souffre d'un déficit d'équilibre financier depuis 2008, en raison de la hausse du coût de production, de l'énergie, des équipements et des matières premières alors que la tarification a été gelée de 2005 à 2010. Ainsi, l'entreprise a enregistré un déficit de 21 millions de dinars au cours de l'exercice 2016 et n'a pu équilibrer ses finances qu'en recourant à l'endettement auprès des banques. Le montant des impayés s'élève en décembre 2016 à 300 millions de dinars dont 180 millions de dinars de factures impayées des ménages.

La Presse (Tunis) -À AllAfrica Â